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BULLETIN DU MONEP
18 Novembre 2003 /  18th November, 2003

Avis / Notice n° 2003-230
 Lancement de la classe d’options Euronext.

Launch of Euronext option class.

--------------------------

Conformément aux dispositions de l'article P/M 1.1.1 du Livre II des Règles de Marché d’Euronext applicable
au  MONEP, Euronext Paris SA  a décidé l'ouverture sur le MONEP, à compter du  24 Novembre 2003,
d’une nouvelle classe d'options portant sur les actions de la société Euronext NV (NXT).

Une classe d'options de type américain Euronext (NXT) sera créée avec les échéances Décembre 2003,
Mars 2004 et Juin 2004.

Les caractéristiques de cette classe d’options sont les suivantes :

Code ISIN de
l’Action NSCFR000NXT1

Mnémonique NXT
Type de l’option Américain

Quotité 10 titres

Echéances

Les négociations portent sur trois échéances trimestrielles glissantes du
cycle : mars, juin, septembre, décembre.

Les options peuvent être négociées ou exercées jusqu'à l'avant-dernier
jour de bourse du mois d'échéance*. L’ouverture d’une nouvelle
échéance est effectuée le premier jour de bourse du mois suivant la
clôture d’une échéance.

A partir de l’échéance Décembre 2004 (inclus) les options peuvent
être négociées ou exercées jusqu' au 3ème vendredi du mois
d’échéance à 17h30.
L’ouverture d’une nouvelle échéance est effectuée le premier jour de
bourse suivant la clôture d’une échéance.

Prix d’exercice

Les séries (Call et Put) des échéances qui seront  créées  auront treize
prix d’exercice les plus proches du cours de la valeur sous-jacente, six
dans la monnaie, un à la parité, et six en-dehors de la monnaie.
Le vendredi 21 novembre :

- si le cours de clôture de la valeur Euronext est supérieur à 20€
les prix d’exercices créées auront un écart de 2€

       -     si le cours de clôture est inférieur à 20€ l’écart sera de 1€

* jours ouvrés.
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Les sociétés CIC et Grindstone France sont habilitées à exercer la fonction de Responding Market Maker
sur cette classe d’options. Ces sociétés répondront aux demandes de prix conformément au schéma de
tenue de marché sur les options du MONEP défini dans l’avis n° 2003-123.

Pour toute information complémentaire, contacter Paris DMO  (+ 33 1 49 27 13 00) ou votre
Account Manager.

--------------------------

Pursuant to Article P/M 1.1.1 Book II of Euronext Market Rules to apply to MONEP, Euronext Paris SA has
decided to create new classes of options on Euronext NV shares, to begin trading on the MONEP on 24th

November 2003.

One American style option class Euronext (NXT) will be create with December 2003, March 2004 and
June2004 maturities.
The characteristics of this option class are:

Share ISIN Code NSCFR000NXT1
Mnemonic NXT

Option Style American
Contract Size 10 shares

Expiration
Month

Maturities are opened on the three nearest quarterly months of the
March cycle: March, June, September and December.

Options can be traded or exercised until the next-to-last trading day of
the expiration month*. New expiration month are opened on the first
day of the month after a maturity expires.

From December 2004 (included) options can be traded or exercised
until their expiration date : the third Friday of the expiration month
(5:30 PM).
New expiration month are opened on the first trading day after a
maturity expires.

Strike price

Series (call and put) of maturity which will be created will have thirteen
strike prices closest to the price of the underlying stock: six “in the
money”, one "at the money and six "out of the money".
The Friday 21st November:

- If the closing price of Euronext shares is upper 20€  the strike
price created will have spread of 2€

- If the closing price is lower 20€ spread will be 1€

*Trading day

CIC and Grindstone France company are entitled to be the Responding  Market Makers in this options
class. These company will answer to price request in accordance with the market maker scheme on the
MONEP clearly defined on the notice N° 2003-123.

.
For any additional information, please contact Paris DMO  (+ 33 1 49 27 13 00) or your Account Manager.

--------------------------


